
Calendrier 

Ascension  

Jeudi 29 mai. 

Pentecôte 

Dimanche 8 juin 

 

Journée 
diocésaine 
des fiancés 

La pastorale du 
mariage organise 

pour les couples qui 
se marient cette 

année une journée 
diocésaine 

 « Pause à  
deux, pause pour 

Dieu » 

La rencontre aura 
lieu le 24 mai au 

monastère de 
l’Annonciade 

38, rue Jean-François  
Marmontel à Thiais) 

de 9h30 à 17h30. 

 

Disciples de Jésus, 

nous sommes des pèlerins. 

Sur ton chemin, qui as-tu rencontré ?  

  Bof !  Je ne sais pas ! 

    Je n'y ai pas prêté attention ! 

      Ah bon ! 

        Et alors ?  

En fait, nous parcourons tous le même chemin, celui de l'existence humaine. Parfois 
distraitement et sans la véritable intelligence, celle du cœur. 

Disciples de Jésus, nous sommes des pèlerins. Des pèlerins parcourant les mêmes routes 
humaines que nos contemporains. Nous ne vivons pas dans un autre monde. Nous 
marchons avec tous, mais dans cette histoire commune nous avons parfois le sentiment 
d'être rejoints par un Inconnu sur notre route d'Emmaüs. 

Emmaüs, c'est un cours de bible sur la route. Pas d'accès au Ressuscité  sans passage par les 
Écritures. 

Emmaüs, c'est une expérience qui se fait à deux, à trois. Pas d'accès au Ressuscité sans 
l'église, sans la communauté retrouvée, sans la communauté qui permet de marcher de 
nouveau. 

Emmaüs, c'est l'Eucharistie comme Sommet et Cœur de la vie des disciples, comme le dit 
Vatican II. 

Chers amis, nous ne sommes jamais sans le Christ, le Christ Vivant,   le Christ qui nous 
révèle le visage du Père et la vérité de l'homme. 

Oui, pour accueillir le Ressuscité, il y faut, en somme, tout notre être car : 

    - Il s'agit d'aimer avec tout notre cœur, comme les saintes femmes du matin de Pâques ; 
    -  Il s'agit de comprendre avec toute notre intelligence ; 
    -  Il s'agit d'approfondir les Écritures ; 
    -  Il s'agit de marcher avec nos frères. 
 

Père Louines Plaisir  

Rome, canonisation de Jean-Paul II et Jean XXIII 

Nadia, Thérèse et Claude vous êtes les membres de la 

paroisse à être allés à Rome pour les béatifications des 

papes Jean XXIII et Jean-Paul II dimanche dernier 26 avril. 

Nous y étions… partis en groupe avec le diocèse (dont 4 

séminaristes). 

Dès le vendredi, nous étions dans l'ambiance à notre 

arrivée à Rome. Il y avait des groupes de pèlerins partout. 

A Saint-Pierre, que nous avions visité ce jour-là, il y avait 

l'affluence des grands jours. Le samedi, nous sommes allés 

à Saint-Louis des Français pour une veillée de prière. 
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L'église était archi-comble (comme les autres lieux de veillée à Rome), remplie de jeunes avec leurs sacs à 

dos et leurs sacs de couchage… Des veillées s'improvisaient dehors sur les places. Beaucoup de Polonais 

étaient là pour leur pape.  

Le dimanche matin, très tôt, les plus courageux sont partis place Saint-Pierre à 2h du matin afin d'attendre 

son ouverture. La via della Conciliazione était noire de monde. Les barrières ont dû ouvrir vers 7h et les 

plus chanceux sont entrés sur la place abandonnant tout sur place. Tous ces fidèles sont restés là debout 

pendant 12 ou 15h…. 

Nous étions, quant à nous, sur la place Farnèse devant l'ambassade de France où il y avait un grand écran 

et surtout la traduction en français… Là aussi, nous étions nombreux et l'ambiance était chaleureuse et très 

recueillie dès le début de la cérémonie. 

A 12h30, nous sommes montés à Saint-Pierre pour avoir l'ambiance. Tout le monde était massé derrière 

les barrières pour voir le pape dans sa papamobile bénir la foule en descendant la via della Conciliazione… 

et nous l'avons vu! Les appareils  photo crépitaient de partout et tous, jeunes, anciens, sœurs, prêtres 

manifestaient la même joie. On entendait chanter et acclamer un peu partout. 

L’avenue et la Place Saint-Pierre étaient jonchées de journaux, de bouteilles d'eau, de sacs de couchage… 

mais le lundi matin, lorsque nous sommes revenus pour la messe d'action  de grâce, tout avait disparu. On 

a eu l'impression que les pèlerins s'étaient dépouillés pour repartir vers une vie nouvelle. 

Vous nous avez raconté ces belles journées, et pourquoi êtes-vous allés à Rome vivre cet 
événement ? 

Nadia : Pour ma part, J’ai toujours voulu visiter la ville éternelle parce que Rome est le lieu sacré où est 
conservé le tombeau de l’Apôtre Pierre qui a vécu auprès de Notre Seigneur. Jésus lui a fait confiance et 
confier les clefs du Paradis. Pierre est le rocher sur lequel Jésus a fondé son Eglise. Le Seigneur nous a 
choisi, nous pèlerins, comme témoin pour vivre ce grand événement. 

 Quel moment ou quelle parole vous a le plus touché ? 

Nadia : Au moment où Jean XXIII et Jean Paul II sont déclarés Saints et inscrits dans le catalogue des 
Saints. Les paroles qui m’ont touchée pendant ce pèlerinage : La paix c’est être dans une attitude juste. Le 
Chrétien est en paix lorsqu’il vit dans la Foi parce qu’il a reçu au baptême la vie de Jésus, vie déjà présente 
et qui ne finira jamais. 

Claude et Thérèse : Ce dimanche, l'accolade du pape François à Benoit XVI a été un moment très fort qui 

a ému toute la foule présente à Saint-Pierre. Il en a été de même quand la miraculée costaricienne, 

Floribeth Mora, a présenté la relique de Jean-Paul II au pape François. Et enfin, lors de la prière 

universelle, ce sont les deux miraculées qui ont lu une intention dans leur propre langue: sœur Marie 

Simon-Pierre en français et Floribeth Mora en espagnol. 

En conclusion : pour vous, ces deux nouveaux Saints qu’elle chance pour l’Eglise ? 

Nadia : La chance de continuer à marcher à la suite du Christ et rendre grâce à Dieu pour les saints qu’il 

nous donne.  

Claude et Thérèse : Ce dimanche, nous commémorions deux papes  que nous avions connus et deux 

autres étaient  là  présents à la cérémonie. Cela donnait la dimension de l'Eglise dans le temps et 

soulignait ses diverses visions et orientations. Quatre papes étaient ainsi rassemblés, chacun d'entre eux 

assurant la continuité de l'Eglise mais aussi chacun en représentant un visage différent. Le pape François 

nous présentait Saint Jean XXIII comme le pape "de la docilité à l'Esprit" et Saint Jean-Paul II comme "le 

pape de la famille". 

La vie de ces deux saints est là pour nous, non pas seulement pour que nous les vénérions  mais pour que 

nous vivions comme eux, que nous suivions leur exemple dans nos vies. Comme l'a dit le pape François, 

ils ont connu tous deux des tragédies mais ils n'ont pas été écrasés, en eux Dieu était plus fort. 



 

Baptêmes et 1ères communions des catéchumènes 

Lors de la veillée pascale Audrey, Eric, Angèle et Sébastien ont reçu le 
baptême et l'eucharistie pour la première fois ; samedi 26 avril Aude, 
Sophie et Jean-François ont à leur tour fait leur première communion. 

Notre paroisse a la joie chaque année d'accompagner des adultes vers 
le Christ pour recevoir les premiers sacrements de l'église. Une à 
deux années de rencontres accompagnées par Sylvie, Anne ou Bruno 
pour enfin recevoir le Christ ! Un cheminement intérieur dont voici 

quelques traits : 

Nous l’avons découvert cette année durant notre parcours de l'Evangile : Jésus dans son infini amour, son 
infinie délicatesse ne peut pas nous forcer à l'accueillir tant Il respecte infiniment notre liberté, mais Il 
attend avec impatience notre adhésion dans la Foi ; Jésus a choisi de se donner à nous sous une forme très 
humble, par le signe de l'eau qui coule sur notre front lors du baptême et sous la forme d'un petit bout de 
pain et d'un peu de vin. Cette incroyable humilité et délicatesse de Dieu qui vient comme mendier notre 
amour  sont tellement la marque du cœur de Dieu, un cœur qui aime follement ses enfants ...comme un 
Père ! 

Avec Dieu, on n'est pas du tout dans une relation faite de "rites à respecter pour eux-mêmes" comme si 
par nos rites et nos mérites on pouvait gagner sa place auprès de Dieu ? Non ! ... Nous sommes ici, non pas 
parce qu'il le faut, mais parce que Dieu nous invite à L'accueillir au fond de notre cœur, à recevoir son 
amour, parce qu'Il veut nous apprendre à aimer de la même manière qu'Il nous aime, car là est notre 
bonheur véritable ! Malheureusement depuis que le mal est entré dans le cœur de l'homme, nous avons 
perdu le chemin du bonheur véritable et nous ne savons même plus aimer ! ... et pour retrouver le 
bonheur, il nous faut revenir à la source de l'Amour ! Il nous faut revenir à Dieu de tout notre cœur.  

Nous conduire sur le chemin de l'amour, le chemin vers le bonheur : ce n'est pas autre chose que l'unique 
projet que Dieu a pour chacun de nous, car Dieu n'a qu'une seule idée en tête... Associer l'homme  
éternellement à sa plénitude d'Amour. C'est bien pour cela qu'Il a scellé une Alliance avec l'homme depuis 
Abraham, notre père dans la Foi, maintes fois renouvelées tout au long de l'histoire avec Moïse et les 
prophètes. C'est pour cela qu'Il est venu Lui-même parmi les hommes en la personne de Jésus Christ, 
"Messie" : pour nous enseigner que Dieu est le Père "aimant" qui attend notre retour à Lui pour nous 
donner sa miséricorde et nous montrer le chemin de l'Amour. 

Audrey, Eric, Angèle, Sébastien,  Aude, Sophie  et Jean-François,  ont compris et accueilli cette Bonne 
Nouvelle de Jésus ! Et c'est pour cela qu’ils ont voulu recevoir le baptême, communier avec Dieu de cette 
façon si spéciale que Jésus a instituée la veille de sa mort avec ses disciples et  recevoir cette présence de 
Dieu qui se donne en Jésus Christ, parce qu'ils y ont découvert que : 

- Cette présence de Dieu n'est qu'Amour et que cet Amour est source de paix dans notre cœur qui 
rejaillit ensuite dans nos relations avec les autres, qui fortifie notre espérance et notre confiance dans 
l'avenir.  

- Cette présence de Dieu est source de miséricorde, qui veut ouvrir nos cœurs au pardon, qui ne 
condamne pas le pêcheur. 

- Cette présence de Dieu est source de liberté, qui nous débarrasse des pharisaïsmes pour ne retenir 
qu'une seule loi... celle de l'Amour !  : " Aimes et fais ce que tu veux" ... que tout ce que tu fais soit fait 
par Amour et avec Amour ! 

Et maintenant  avec Camille qui en a fait la demande,  tous cheminent vers la confirmation qu'ils recevront 
le 1er juin. Que la prière fervente  de toute notre communauté paroissiale, les accompagne à recevoir 
l'Esprit Saint dans leur vie chrétienne. 

Bruno 



Vie de la communauté 
Baptêmes 

à Sainte Colombe  
Chloé PORINO – Claire PORINO – Hugo BELLOIR CONGI – Olivia HERPE  Ruben ALDAVE MASSON –  

Cassandra DE PASCALE CLAROS 

hors paroisse 
Livio BUERNE 

célébrés à Pâques  
Angèle et Sébastien BOUCHET – Audrey RUFFIER – Eric LENOTTE – Stanley MAC DOMM – Gaëlle PETRIS –  

Neil SEMEDO-RYAN – Nelson SOUDES. 

Mariages à Sainte Colombe 
Isabelle ACHTE - Patrice LAGRIN : le 24 mai 
Caroline CHOPIN - Kevin L’HOSTIS : le 30 mai 

Obsèques à Sainte Colombe 

Monsieur Serge SCHGIER – Madame Clémentine MELE 

Vos rendez-vous de la quinzaine 
Réunion TMS-CCFD Mercredi 7 mai à 20h15 au Moutier 

Préparation baptême Vendredi 9 mai à 20h30 à Notre Dame 

KT CM2    Samedi 10 mai de 10h à 12h à Notre Dame 

Réunion MCR 
Retraite profession de foi 5° 
 

Vendredi 16 mai à 14h30 au 3 rue Jaume 
Samedi 17 et dimanche 18 mai de 9h à 17h à Notre Dame 

 

  

PELERINAGE A ASSISE 

Pèlerinage diocésain du mardi 27 mai au soir au dimanche 1er juin matin 

Il reste 25 places, les inscriptions doivent être faites très rapidement. Le bulletin d’inscription est téléchargeable 

sur le site :  http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/ 

Par solidarité, 10 d’entre-elles sont réservées à des personnes qui ne pourraient pas y participer sans aide, invitées 

par les paroisses, les secteurs, les mouvements ou les communautés. Une solution sera étudiée au cas par cas avec 

les curés et responsables.  

Contacter Christine Fayol  01 45 17 24 28 - 06 07 19 48 66 christine.fayol@eveche-creteil.cef.fr 

Seule condition : les personnes doivent être en bonne forme physique et avoir des papiers d’identité valides. 

LA VEILLEE POUR LA VIE 

La veillée pour la vie qui rassemble les franciliens autour de leurs évêques aura lieu le lundi 5 mai. Mgr Santier 

attend les diocésains de Créteil à 20h à l’Eglise St Paul-St Louis (99 rue St Antoine, 75004 Paris, M° St Paul) pour un 

premier temps de prière, suivi d’une marche méditative jusqu’à Notre Dame de Paris où se retrouveront  tous les 

diocèses d’Ile de France jusqu’à 22h. 

Contact : Isabelle Haniquaut – 01 45 17 23 68 – pastorale.mariage@eveche-creteil.cef.fr 

 

 

Comment nous joindre :     ISSN : 2268-9389 

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue 

Tel : 01 46 86 16 25 Fax : 01 45 60 08 27 

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr 

Le site de la vie du secteur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org/ 

Le denier de l’Eglise fait vivre notre communauté.  Ne l’oublions pas ! 

 

http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/
mailto:christine.fayol@eveche-creteil.cef.fr
mailto:pastorale.mariage@eveche-creteil.cef.fr
mailto:secretariat.saintecolombe@yahoo.fr
http://www.catholiques-val-de-bievre.org/

